
Momento de muita cautela e oração

  

O momento em que estamos vivendo no Brasil exige de nós muita cautela e oração.

  

Mesmo na situação difícil que é; e de tão doente que está o nosso país, ainda assim temos a
esperança e firme convicção de que, em resposta ao nosso clamor, O DEUS QUE TUDO
PODE, pode nos atender e sarar nossa nação. (2 Crônicas 7:14)

  

O momento é crítico. Não fazer nada diante de tantos erros é errar pela omissão. Fazermos
algo no calor da emoção, é errar pelo erro.
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Então, que precisamos fazer algo, é evidente que precisamos. Mas não sem antes, nos
acercarmos de muita cautela, prudência, cabeça fria e consciência do certo e errado; do que é
lícito e ilícito; do que convém e o que não convém; do que é preciso e do que é desnecessário.

  

Como nos ensina a Bíblia:

  

Todas as coisas me são lícitas, mas nem todas as coisas convém (I Cor. 6:12a e 10:23a)

  

Temos que, como bons brasileiros e principalmente como discípulos do Mestre Jesus e Filhos
de Deus, orarmos – E MUITO – pedindo a Ele, sabedoria, orientação, apoio e direção para as
nossas ações.

  

Depois então, e somente então, agirmos com patriotismo, sem violência, querendo bem o bem
maior que é o nosso Brasil!

  

OAPAZ - Ordem dos Agentes da Paz e Solidariedade

  

Pr. Weslei Fernandes - Presidente Nacional

  

(Imagem: autor desconhecido)
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